



Zeichnung von Linnekogel

„Was machst du, wenn du das Etui verlierst?“ fragte sie mit einem merkwürdigen Ausdruck.

zum Exportkaufmann eigne, hätte kein Mensch gesunden Sinnes behaupten können, am wenigsten Mynheer van der Zee, jener herkulisch gebaute Chef der alten holländischen Exportfirma Van der Zee & Co., in welcher Edgar seit dem Mai als Lehrling beschäftigt war. Das Wort „Lehrling“ war dem jungen Hamburger übrigens so verhaßt und erschien

ihm so albern, daß er sich im Fremdenbuch der „Elitepension“, die ihm zu zivilen Preisen Logis und Beköstigung bot, als „Volontär“ bezeichnet hatte. Außer dem Wort „Lehrling“ haßte er noch die Worte: Liebe, Leidenschaft, Seele, Gemüt, Geliebte, dämonisch; denn diese Worte, fand er, waren zu einer Art Falschgeld geworden und zerstörten